

PRESSEMITTEILUNG

VPR VIP-Treff 2024: Erfolgreicher Jahresauftakt in Brüssel trotz Rückgängen bei den Besucherzahlen

München, 06. Februar 2024: Als eine der prominentesten Zusammenkünfte der Gruppenreisebranche in Deutschland gilt seit fast 30 Jahren der VPR VIP-Treff. Vom 1. bis 3. Februar 2024 versammelten sich auch in diesem Jahr Gruppenreiseveranstalter, Busunternehmer, Hoteliers, Destinationen und weitere Akteure der Gruppentouristik in der europäischen Metropole Brüssel, um sich in einem atmosphärischen Rahmen auszutauschen, Informationen zu teilen und Netzwerke zu knüpfen und zu pflegen.

Der VIP-Treff markierte den Auftakt für das neue Jahr der gruppentouristischen Einkaufsveranstaltungen. Trotz der herausfordernden Umstände – man verzeichnete einen Rückgang der Besucherzahlen im Vergleich zum Vorjahr – zeigt sich das VPR Präsidium rund um Präsident Adriano Matera nicht gänzlich unzufrieden. „Selbstverständlich haben wir nach möglichen Gründen für den Besucherrückgang geforscht und die verschiedensten stichhaltigen Absagegründe von unseren Besuchern der letzten Jahre genannt bekommen. Dazu kam erschwerend die Situation mit Bahn- und Flughafenstreiks einige Tage vor der Veranstaltung, Bauernstreiks in Brüssel am Tag der Veranstaltung sowie der weithin bekannte Fachkräftemangel bei den Kundenunternehmen. Dennoch müssen wir uns auch die Frage stellen, ob bei der Wahl eines Standortes im europäischen Ausland einer der Gründe für den Besucherrückgang von insgesamt immerhin 36 Kundenunternehmen war. Die nächste Veranstaltung im Jahr 2025 wird daher in jedem Falle wieder in Deutschland stattfinden. Da das Feedback zur Veranstaltung insgesamt jedoch von den anwesenden Kunden und auch den Ausstellern positiv war, sind wir zwar mit den zu verkündenden Zahlen nicht ganz glücklich, verbuchen aber die Veranstaltung an und für sich als Erfolg für den Verband.“

Das Rahmenprogramm, einschließlich Open Business Lunch, hochkarätig besetzter Diskussionsrunde zum Thema „Weitblick statt nur CO2 – nachhaltige Perspektiven für die Bustouristik“, Abendveranstaltungen und einem erstklassigen touristischen Begleitprogramm, erwies sich als sehr gelungen. Die Wahl der Veranstaltungsortes im Double Tree by Hilton Brussels City war eine gute Entscheidung, wie VPR Geschäftsführer Sébastien Beyer positiv resümiert. „Die Anwesenden waren sehr angetan von der gastgeberischen Leistung unserer Partner vor Ort. Hotel, Veranstaltungsräume, Visit Brussels, Restaurants und Caterer – alle Beteiligten haben Brüssel als attraktive Destination für Gruppenreisen und Veranstaltungen präsentiert.“

Um den VIP-Treff zukünftig noch attraktiver zu gestalten, arbeitet eine Arbeitsgruppe innerhalb des VPR Präsidiums derzeit an innovativen Neuerungen für die Veranstaltung im Jahr 2025. Ort und Termin werden in Kürze bekannt gegeben. www.vpr.de

VPR VIP-Treff

Seit 28 Jahren stellt der VPR VIP-Treff mit seinem Workshop-Konzept und fixen Terminslots den B2B Messe-Auftakt der Bus- und Gruppentouristik dar. Ausstellende Unternehmen aus der Mitgliedschaft des VPR treffen hier auf einkaufende Busunternehmer und Gruppenreiseveranstalter aus Deutschland und den angrenzenden Ländern.

VPR-Präsident:
Adriano Matera

Vizepräsident:
Christoph Knobloch

Schatzmeisterin:
Tanya Trommer

Mitglieder des Präsidiums:
Hans-Peter Krüger
Manuel Pastor
Georg Steiner
Michaela Wiemann

Geschäftsstelle:
Sébastien Beyer (GF)
Innsbrucker Ring 15
81673 München
Tel.: 089- 9077 3877
Mail: verband@vpr.de
www.vpr.de

VPR Kommunikation & Presse:
Rebecca Wies
Olbrichstraße 20
60488 Frankfurt
Tel: 069 84843726
Mobil: 0176 61241661
kommunikation@vpr.de
www.vpr.de

Der VPR

Der VPR Internationaler Verband der Paketer e.V. ist ein 1982 gegründeter Fachverband in der Bus- und Gruppentouristik mit aktuell 109 ordentlichen und außerordentlichen Mitgliedern aus der Touristik. Der Verband vertritt die Interessen der Paketreiseanbieter, engagiert sich für die Gruppenreise und organisiert Veranstaltungen im B2B-Segment, bei denen Reiseveranstalter zu Paketen gebündelte Reiseleistungen einkaufen können. Die Paketreiseanbieter – auch Paketer genannt – sind die Ordentlichen Mitglieder des Verbandes. Sie werden von den Außerordentlichen Mitgliedern, wie Hotels, Versicherungen, Verlagen und vielen weiteren Dienstleistern, unterstützt.

Fotomaterial:

Alle: 28. VPR VIP-Treff, Copyright: VPR